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会 議 録 

１ 会議名 

 令和 3 年度第 5 回柿崎区地域協議会 

２ 議題(公開・非公開の別) 

（1） 協議事項（公開） 

  ・令和 3 年度柿崎区地域活動支援事業（追加募集分）について 

   （プレゼンテーション、審査及び採択決定） 

    ・柿崎区内の公共交通の在り方について 

（2） 報告事項（公開） 

  ・柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告 

（3） その他（公開） 

３ 開催日時 

令和 3 年 7 月 20 日（火）午後 6 時から午後 7 時 47 分まで 

４ 開催場所 

柿崎コミュニティプラザ 3 階 305～307 会議室 

５ 傍聴人の数 

3 人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く) 氏名（敬称略) 

・委 員： 貝谷雅子、  

小出祥世、小山慶、武田正教、中村誠、箕輪明男、 

蓑輪和彦  

・事務局：柿崎区総合事務所 市川所長、柿村次長、小林次長、滝澤産業グルー

プ長、武田建設グループ長、池田市民生活・福祉グループ長、 

小林教育・文化グループ長、熊木地域振興班長、大場主査 
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８ 発言の内容（要旨） 

【柿村次長】 

・地域協議会の開会を宣言。 

・岩野秀樹委員、 の欠席を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半数

以上の出席を確認、会議の成立を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会議の運営

は会長が行う旨を説明。 

 

・会長挨拶。 

・会議録署名委員に 委員を指名。 

協議に入る。地域活動支援事業の追加募集分は、応募事業数 5 件、補助希望額

3,354 千円、全事業が採択された場合の不足額 212 千円。委員の除斥は、2 番目

のプレゼンテーションの柿崎時代夏まつり「下黒川地区夏まつり」について、わ

たしが実行委員会代表であるため、該当事業のプレゼンテーション開始前に退室

をする。その間は白井副会長に進めていただく。プレゼンテーションの進め方に

ついて事務局から説明願う。 

【熊木班長】 

・熊木班長がプレゼンから採択までの進め方の説明と担当課所見の回答について

資料 1、資料 2 により説明。 

 

・それでは、プレゼンテーションを柿崎ＪＶＣからお願いしたい。 

【柿崎ＪＶＣ】 

・バレーボール普及活動事業内容の概要について説明 

・事前の質問について回答 

【柿崎時代夏まつり「下黒川地区夏まつり」実行委員会】 

・柿崎時代夏まつり「下黒川地区夏まつり」事業内容の概要について説明 

・事前の質問について回答 

【柿崎まちづくり振興会】 
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・生涯スポーツ・ボッチャ普及事業内容の概要について説明 

・事前の質問について回答 

【柿崎まちづくり振興会】 

・猿毛城址登山道整備事業内容の概要について説明 

・事前の質問について回答 

【自衛隊音楽隊 in 柿崎実行委員会】 

・音楽文化の醸成を図り地域を元気にする事業内容の概要について説明 

・事前の質問について回答 

 

プレゼンテーションが終わった。基本審査及び採択方針による審査については、

事務局で全部審査しているということで、この審査は適合していると思われるが、

適合しないのではないかという方は挙手願いたい。 

（なし） 

 

それでは基本審査及び採択方針による審査については、審査終了とする。これ

から採点の時間を設ける。 

（各委員で採点を行い、採点票を提出。） 

【熊木班長】 

これから採点作業を行う。約 30 分時間をいただくが、この間に上越教育大学

院生が地域協議会委員に対してアンケート調査を行いたいとのことで、ご協力を

お願いする。 

  （事務局による集計中） 

 

報告事項を先に行う。柿崎区地域協議会各種委員からの活動報告について、柿

崎空き家活かそうプロジェクトの蓑輪委員長からお願いしたい。 

【蓑輪委員長】 

・柿崎空き家活かそうプロジェクトの活動報告について資料 4 により説明 

 

・何か質問はあるか。 

・ないようであれば次のその他を先に行う。 
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【柿村次長】 

  上越市過疎地域持続的発展計画（案）について、地域協議会に諮問をお願いし

たいが、議会への審議、パブリックコメント等の関係で、その答申を 9 月 13 日

までにいただきたいため、9 月の地域協議会を 9 月 13 日までに開催いただきた

い。 

 

9 月の地域協議会の開催日は、わたしと白井副会長で 9 月 13 日の月曜日はどう

かと協議した。9 月 13 日でよろしいか。 

特に意見等がないため 9 月 13 日で行うこととしたい。 

  （事務局による集計が完了し、審査結果集計表を各委員に配布） 

 

令和 3 年度柿崎区地域活動支援事業（追加募集分）の採択を始める。共通審査

基準の評点の高い事業から順に採択していく。1 番目、音楽文化の醸成を図り地

域を元気にする事業。共通審査基準の評点は 21.071 点。採択してよろしいか。よ

ろしい場合は挙手願いたい。 

（全員挙手） 

 

  全員一致で採択をする。 

  続いて 2 番目、柿崎時代夏まつり「下黒川地区夏まつり」事業。共通審査基準

の評点は 20.769 点。採択してよろしいか。よろしい場合は挙手願いたい。 

（全員挙手） 

 

  全員一致で採択をする。 

続いて 3 番目。猿毛城址登山道整備事業。共通審査基準の評点は 20.429 点。採

択してよろしいか。よろしい場合は挙手願いたい。 

（全員挙手） 

 

  全員一致で採択をする。 

4 番目。生涯スポーツ・ボッチャ普及事業。共通審査基準の評点は 20.357 点。

採択してよろしいか。よろしい場合は挙手願いたい。 
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（全員挙手） 

 

全員一致で採択をする。続いて 5 番目。バレーボール普及活動事業。共通審査

基準の評点は 17.286 点。補助希望額 301,000 円から 212,000 円を引くと 89,000

円残る。柿崎ＪＶＣは 89,000 円の補助金額で事業を進めるという希望があれば

事業を採択するがいかがか。 

【柿崎ＪＶＣ】 

  希望する 

 

  それでは、残額を柿崎ＪＶＣに配分したいと思うが、採択してよろしいか。よ

ろしい場合は挙手願いたい。 

（全員挙手） 

 

  全員一致で採択をする。これで令和 3 年度柿崎区地域活動支援事業（追加募

集分）の採択を終了する。つづいて協議事項の区内の公共交通の在り方について

に入る。武田委員長から説明願う。 

【武田委員長】 

・地域の交通を考える会の活動報告について資料 3、追加資料 5 により説明。 

 

何か質問はあるか。 

【小出委員】 

 今回は、市への意見書は出さないとのことだが、市へ報告書を出すということ

はできないか。 

 

地域協議会から市へ提出するのは意見書または提案書であり、報告書というも

のはない。他にないか。なければ、資料 3 の内容で柿崎区地域協議会から柿崎ま

ちづくり振興会へ文書を提出するということでよろしいか。よろしい場合は挙手

願いたい。 

（全員挙手） 
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  それでは、資料 3 のとおり提出する。他に何かなければこれで終了する。 

【白井副会長】 

・地域協議会の閉会を宣言。 

（午後7時47分閉会） 

 

９ 問合せ先 

柿崎区総合事務所総務･地域振興グループ 

TEL：025-536-6701（直通） 

E-mail：kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

 

mailto:kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp

